

GROSSER MARKT

1987

Vom 10. - 14. September

Von Edith Betzel aufs Beste organisiert, nahm der Heimatverein das erste Mal mit einem Stand am " Großen Markt " teil.

Dabei wurden von einem sehr schön dekorierten Wagen, selbst - gebundene Würzbüschel verkauft, Johannisbeerwein angeboten und selbstgebackene Plätzchen an den Mann ( die Frau ) gebracht.

" Die Sache " wurde ein großer Erfolg, vor allem für die Öffentlichkeitsarbeit unseres Vereines. Erika Grimm rundete das Ganze mit der Darbietung eines Spinnrades ab, wobei manch einer versucht war, das ~~Spinn~~Rad einmal selbst zu drehen.

Edith Betzel, Erika Grimm und die Frauen des Kochkreises, bzw. die freiwilligen Helfer und Helferinnen haben dem Verein einen guten Dienst erwiesen.

Leider gibt es noch keine Fotos ( für die Chronik ), vielleicht können wir von Fritz Krug oder Hans Kaulartz, die beide Aufnahmen gemacht haben, das ein oder andere Bild erhalten.